

# DESIGN ALS ERLEBNIS

**Ausgezeichnet:** Die Neue Wiener Werkstätte wird zur 36. „Erlebniswelt Wirtschaft – Made in Styria“. Die Verleihung der Urkunde und des Gütesiegels Mitte November bildete der Startschuss. Von nun an können Interessierte sich bei KAPO in Pöllau auf die Spuren der Herstellung hochwertiger Designermöbel machen



Sorgfältige Auswahl des Furnierbilds: Bis zu doppelt so starke Furniere wie bei Industriemöbeln  
Vielfalt von Holzarten



**AUSGEZEICHNET** (v.l.n.r.) Creative-Industries-Styria-Geschäftsführer Eberhard Schrempf, Karl Hans, Stefan, Karin und Friederike Polzhofer mit der vom steirischen Wirtschaftslandesrat Christian Buchmann verliehenen Urkunde



**ERSTER BLICK** Nach dem Festakt gab es erste Führungen durch die hochmodernen Produktionsstätten (rechts)



# HERBSTLICHE FREUDEN

**stilwerk lud zum Wohnherbst:** Eine Woche lang wurde im Designtower eine Vielzahl von Events rund um die Geschäfte im stilwerk mit Beteiligung zahlreicher externer Aussteller geboten



**EHRENGAST** Zur Eröffnung kam Paola-Lenti-CEO Anna Lenti extra aus Italien



**WÜRDIGE LOCATION** Der Designtower bildete den passenden Rahmen für die Veranstaltungsreihe



**EIN EVENT DER REIHE** veranstalteten (v.l.n.r.) Erich Casanova Fanzoi (Mataushek), Karin Witasek (stilwerk), Alexander Beza (raumambiente) und Tobias Müller (Rehau) bei einem von Rehau geplanten Teilevent



**EDLES AMBIENTE** Flagship-Stores wie Rolf Benz lieferten die Highlights des WohnHerbsts



**MIT AUSSICHT** Das Atrium des Designtowers wurde kurzerhand zur Ausstellungsfäche umgestaltet